

Voy por el mundo con la Frente alzada;  
y, aunque suelo mostrar frunciendo el ceño,  
llevó dentro el espíritu risueño,  
sin cuidarme del fin de la jornada.

Alzo la Frente, nunca domenada,  
porque cifro mi orgullo en ser mi dueño;  
y el alma me sonrie, porque sueno  
que en ella varia dicha apresionada.

Y si encuentro postrado en el camino  
algún otro mortal con yugo y fadío,  
que ayer feliz viviera y sin tirano,  
endulzo la amargura de este sino  
pensando que el morir es un remedio  
que siempre está al alcance de mi mano.

Baltasar Fernández Cue

Los Angeles Calif.  
año 1924.

Español de origen, en constante lucha con sus paisanos ricos y poco  
honrables, los cuales procuraron su extradición. Fue notoriedad como  
periodista agresivo e independiente y su vida privada era irreprochable

Al lado de los revolucionarios mexicanos, contrajo simpatía entre ellos  
Lo mandó yo a Tijuana a negocios de la Cap de préstamos, y al  
separarse del empleo pasó a Los Angeles (Calif.) estableciéndose  
allí como Correspondiente de propaganda cinematográfica y conquistando  
al fin posición importante como crítico especialista

Resata por discolor y exigente pero era leal

Lo perdí de vista, pues dejó de escribirme, y entiendo que  
salio de los Estados - p. regresar a España - murió y/o

Luis no te interesa el autógrafo, hallado registrando  
papeles viejos, para ver si acaso, te lo envío

81(46)

F3631